



Projet eTwinning France-Espagne

publié le 20/12/2024

Une belle façon de clôturer cette première période par la réception de jolies cartes de Noël d'Espagne ! Notre riche échange linguistico-culturel avec une petite ville de Grenade a réjoui nos élèves qui ont pu lire une belle carte de leur correspondant.

¡Feliz Navidad a todos !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.